Spaziergang mit Maiengrün am Hut, Proteste von Arbeitern, mit gerechter Wut, Marienlieder, voller Andacht und Liebe, am Maibaum gesungen mit Herz und Gemüte.

So viele Traditionen an einem einzigen Tag, jeder mag dorthin gehen, wo er grad mag.

In diesem Jahr wünschen wir uns ganz fest, dass das Leben sich bald wieder feiern lässt.

Maria, Königin des Monats Mai, steh uns in diesen Zeiten bei. Behüte die Menschen in unserem Land und sei auch bei denen, die uns unbekannt.

Über Grenzen hinweg verschenke Licht und Segen und beschütze die Menschen auf allen ihren Wegen. Amen.

Den Segen der Maienkönigin wünscht Ihnen im Namen des Seelsorgeteams Eva Meder-Thünemann